

# *La coalition dirigée par les États-Unis commence le retrait de ses troupes de la Syrie*

---



Damas, 11 janvier (RHC)- La coalition internationale dirigée par les États-Unis a annoncé aujourd'hui le début du retrait des troupes étasuniennes du territoire syrien.

Le porte-parole Sean Ryan a expliqué à l'agence de presse AFP que la coalition contre l'État Islamique a commencé le processus de retrait de ce pays arabe mais il n'a donné des détails ni sur les lieux ni sur les délais du retrait des troupes.

Le 19 décembre dernier le président des États-Unis, Donald Trump, a proclamé la victoire sur l'État Islamique en Syrie. Il a alors souligné que c'était la seule raison de la présence des forces étasuniennes dans ce pays.

Récemment, le secrétaire d'état nord-américain, Mike Pompeo, a souligné, au cours d'une visite en Égypte, que le président étasunien est disposé à reprendre les actions militaires en territoire syrien bien qu'il espère ne pas avoir à le faire.

---

---

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/180806-la-coalition-dirigee-par-les-etats-unis-commence-le-retrait-de-ses-troupes-de-la-syrie>



**Radio Habana Cuba**